
Вы  знаете,  какие  еще
организации иринимают участие
в процессах HTA?
“Улучшите  впечатление  от  чтения,  включив  субтитры  к
сопровождающему  видео”.

Транскрипт
[Вы  знаете,  какие  еще  организации  иринимают  участие  в
процессах  HTA?]

Мэри  Бейкер  (Mary  Baker)  –  непосредственный  президент
Европейского совета по мозгу; патрон Европейской организации
по борьбе с болезнью Паркинсона

Онкологические  ассоциации,  и  я,  конечно,  знаю,  что  Джин
Моссман  принимала  в  этом  участие,  когда  она  была  главным
исполнительным директором BACUP по раку.

Ян Гайслер – защитник интересов пациентов, директор проекта
Европейской академии пациентов по терапевтическим инновациям
(EUPATI)

В Великобритании существует очень разный опыт проведения HTA в
разных странах. Она имеет долгую историю, если можно говорить
о долгой истории и я думаю, что за эти годы NICE, сообщество
пациентов и регулирующие органы обсудили дальнейший процесс и
очень прозрачно описали, на каких этапах процесса HTA пациенты
могут быть вовлечены.

В Германии, для сравнения, я думаю, мы находимся в зачаточном
состоянии. И что на данный момент есть определенные моменты,
когда  пациенты  могут  быть  вовлечены  в  процесс,  и
аккредитованные организации пациентов могут направлять своих
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представителей на слушания, и они также участвуют в некоторых
комитетах  в  процессе  оценки  HTA.  Но  я  бы  сказал,  что  в
настоящее время не все прозрачно: кто может участвовать, когда
они могут участвовать и, особенно, как они могут внести свой
вклад.

Эйблин  Мулро  (Eibhlin  Mulroe)  –  генеральный  директор
Ирландской  платформы  пациентских  организаций  (IPPOSI)

Правительство Ирландии не смотрит на овсяные препараты для
лечения редких заболеваний под другим углом.

Они  оценивают  их  точно  так  же,  как  оценивали  бы  лечение
диабета или лечение астмы. И я полагаю, что есть определенные
процессы  оценки,  используемые  нашим  органом  HTA,  которые
хороши.

Они рассматривают эффективность, экономическую эффективность,
но мы считаем, что участие пациентов здесь необходимо как
никогда, потому что дорогостоящее лечение никогда не будет
эффективным.  потому  что  высокозатратное  лечение  никогда  не
будет  экономически  эффективным,  особенно  если  речь  идет  о
сиротском  препарате.  Поэтому  нам  необходимо  рассмотреть
этические аспекты доступа пациентов. И я думаю, что это еще
один пример того, что участие пациентов действительно важно.
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[Отказ от ответственности: Представленный перевод был выполнен
с помощью автоматизированной системы обработки языка.]

 


